

fanfarrón y apuesto, ha de encontrar unos brazos amorosos que le acojan, unos ojos que le miran con pasión y orgullo, y unos labios encendidos, que sepan perdonar magnánimos y llenarse de amores y de besos...

ALBERTO VALERO MARTIN

De interés para los Agricultores

La Comisión ejecutiva de la Mutualidad Nacional del Seguro Agropecuario, ha acordado ampliar el plazo de admisión de solicitudes de seguro, de toda clase de cosechas, contra el pedrisco, hasta el día 30 del corriente mes de Junio.

Para formular las proposiciones, los agricultores pueden dirigirse al Agente respectivo en cada localidad o, caso de no haberlo, directamente al señor Ingeniero Jefe del Servicio Agronómico de la provincia.

NOTICIAS

Ayer, por falta de número, no celebró su sesión ordinaria la Comisión permanente del Ayuntamiento, integrada por el Alcalde y los cinco tenientes de Alcalde, propietarios o sustitutos, quedando en verificarla hoy a las siete de la tarde.

Mañana percibirán su haberes de Mayo último, en la Delegación de Hacienda, los retirados de Guerra.

Se anuncia a concurso libre la provisión de la plaza vacante de Secretario del Juzgado municipal de Peñascosa.

Se encuentra en esta capital, hospedándose en el Hotel Regina, don Pablo García Mateos, representante exclusivo en esta provincia de los automóviles marca Buick, que se propone instalar una exposición de los mismos.—R.

Le ha sido concedida una segunda prórroga, a fin de que pueda presentarse a servir su destino en la Jefatura de esta capital, a don Rafael López Egoñez. Ingeniero del Cuerpo de caminos, canales y puertos.

Se encuentra en esta capital, con sus hijos Rogelio y Julián, el médico y propietario de Elche de la Sierra don Gonzalo Martínez Pinedo.

Dinero al 4 y 1/2 por 100

Lo facilita el Banco de España por nuestra mediación con la garantía de OBLIGACIONES DEL TESORO y demás VALORES DEL ESTADO. CÉDULAS DEL BANCO HIPOTECARIO Y ACCIONES DE LA COMPAÑIA ARRENDATARIA DE TABACOS.

Dirigirse a los Corredores de Comercio Colegiados señores Lopez, Serrano y don Juan Parras.

La «Gaceta», publica una relación de créditos personales de la última guerra de Cuba, puestos al cobro en turno preferente.

Se anuncia concurso para proveer la plaza de Interventor de fondos municipales de Villarrobledo.

Esta tarde han salido en automóvil para Elche de la Sierra el propietario don Arturo Amores y su hijo Pepito.

CALZADOS BELMONTE

Por renovación de modelos, líquida esta acreditada y antigua casa, una enorme cantidad de calzado de ricos géneros para señora, caballero y niño a precios baratísimos.

Hay una partida separada de la moda que se adquiere a cualquier precio.

SOLO POR OCHO DIAS

En el correo expreso de la madrugada próxima pasará de Alicante para Madrid, el Subsecretario de Gobernación, general Martínez Anido.

Se encuentra en esta capital el Presidente jubilado de la Audiencia Territorial de Sevilla, don Francisco García Berdoy.

Han regresado a Murcia el docto Catedrático don Pedro Bernal Meseguer y su hijo el abogado don Francisco.

Publica la «Gaceta» una relación de créditos personales, de la última guerra de Cuba, puestos al cobro en turno preferente.

OBLIGACIONES DEL TESORO AL 5 % DE INTERÉS Y 1 % DE PRIMA DE AMORTIZACIÓN

Para la suscripción de las que se emitirán EL 5 DE JUNIO PRÓXIMO, pueden dirigirse a los Corredores de Comercio Colegiados señores LOPEZ, SERRANO y don JUAN PARRAS,

Ha regresado de Málaga el abogado don Eduardo Serna Bódalo.

Han regresado de La Nava (Hellín) el abogado don Ramon García Quijada y su familia.

Casa Miralles de Valencia

Señoras: Visiten la exposición que esta casa presenta en el Gran Hotel. Vestidos, abrigos, sombreros echarpes todo de gran fantasía. Inmenso surtido en géneros para gran vestir.

Por el Gobierno civil, en cumplimiento de orden de la Inspección general de prisiones, se ha dispuesto la conducción a la Prisión Central de Figueras, del reo Miguel Pingarrón Pérez, para cumplir la pena de cadena perpétua que le fué impuesta por esta Audiencia provincial, en causa por asesinato del doctor don Pedro Cerezo.

Con numeroso acompañamiento, se celebró ayer el entierro del cadáver de doña Paz Molina Roldán, prima hermana del Administrador principal de Correos don Juan Sánchez Molina.

Nuestro pésame a la familia doliente.

Se anuncia nuevamente a concurso la plaza de Secretario del Ayuntamiento de Onteniente (Valencia), dotada con el haber anual de 3.000 pesetas.

COMERCIANTES

Es de mucho interés para ustedes poner sus contabilidads al corriente y corregirlas, si son defectuosas.

Apertura y cierre de libros de sociedades y particulares. Voy a los pueblos. Mis honorarios resultan siempre económicos, porque mi intervención y competencia evitan, generalmente perjuicios de mucha importancia.

Agustín Orovitg, Condes de Villa-real, 1.

El jefe de la expedición aérea le entregó un mensaje del Rey de Italia, al que contestó don Alfonso con otro para Víctor Manuel.

Se sirvió un lunch, y regresó don Alfonso a Barcelona, siguiendo la ruta del tren especial el dirigible «S. A. número 1».

Martínez Anido

El día primero de Julio, el general Martínez Anido estará en Barcelona de paso para Palma de Mallorca.

EXTRANJERO

Berna

De futbol.—Triunfo de los españoles en Suiza.

Desde las primeras horas de esta tarde, una enorme muchedumbre fluyó al campo de futbol, llenando hasta rebosar todas las localidades. Existía la mayor expectación por presenciar el encuentro.

Los equipos fueron muy ovacionados al saltar al campo.

La primera parte fué de lucha muy enconada, terminando con el empate a cero goals.

La primera mitad ha sido reñidísima, estando el juego nivelado, sin acusar unos y otros la menor superioridad.

El juego español ha gustado muchísimo.

Reanudado el juego, los españoles se crecen y ejercen dominio a ratos sobre los suizos, que se defienden tenazmente.

El tesón y buen juego de los españoles se traduce en tres bellos tantos de Errazquin (dos) y Peña, que dan la victoria a España por este resultado, contra cero los suizos.

El público, correctísimo, aplaudiendo mucho a los españoles.

Roubais

¡También aquel tabaco «se las trae»!

El señor Alberto Yerbeke, que se hallaba fumando un cigarro, murió víctima de la explosión del mismo, que le destruyó el cráneo.

La policía hace averiguaciones para descubrir si se trata de un crimen o si es debida la desgracia a un descuido de la Fábrica de Tabacos.

La acción de España en Marruecos.

Madrid 2 (745).

Noticias oficiales de Marruecos.—Bombardeos.

En el parte oficial de esta madrugada se dice, que en la zona oriental fueron bombardeadas ayer mañana las cosechas apiladas en Beni Bugari del Llano, produciendo varios incendios.

A uno de ellos, ocurrido en una casa donde había mieres, se vió acudir bastante gente, con objeto de apagarlo.

Lógrose impedir este propósito arrojando bombas de trilita.

En la zona occidental no ocurre novedad.

ULTIMA HORA

Madrid 2 (1630)

En la Presidencia

El señor Dómíne regresó esta mañana de Valencia y estuvo momentos después en la Presidencia, informando al Directorio de la visita que hizo a la Siderúrgica Mediterránea en Sagunto, acompañando a Primo de Rivera.

Visitaron a Jordana el general García Marzo y el Capitán general de Madrid.

Los presupuestos

La «Gaceta» publica el anunciado decreto sobre prórroga de los presupuestos por tiempo indefinido.

Antes del 11 del actual deben remitir todos los Ministerios al de Hacienda, relación detallada de las alteraciones que hayan introducido en sus presupuestos respectivos.

Entierro de «Tito»

Hoy se celebró el entierro del cadáver del dibujante «Tito». Asistieron numerosos literatos y artistas.

Maura en Palacio

Esta mañana estuvo en Palacio don Antonio Maura.

Nos dijo que habla cumplimentado a la reina viuda doña María Cristina, expresándole su gratitud por el pésame que le envió cuando murió uno de sus yernos, víctima de un accidente automovilista en Murcia.

—También cumplimentó a doña Cristina el periodista señor Mille.

La aviación

Llegaron de Barcelona dos hidroaviones adquiridos por el Ministerio de Marina, que completan la serie de los seis mayores que tiene España, los cuales, además de los pilotos puede transportar cada uno mil kilogramos de explosivos.

Los alquileres

Las Asociaciones de inquilinos de toda España han expresado a la Central de Madrid su adhesión a las conclusiones votadas el domingo último.

Manifiestan también su satisfacción por haber declarado el Gobierno que está acordada la prórroga del decreto sobre alquileres.

AGENCIA NACIONAL.

CÁMARA AGRICOLA PROVINCIAL

CIRCULAR

Prepara la Sección Comercial del Consejo de la Economía Nacional, una importante monografía referente a la producción y comercio de la almendra en España, que ha de estar destinada principalmente a la propaganda de dicho producto en el extranjero.

Con tal objeto solicita, el citado organismo, datos sobre el cultivo del almendro, tales como extensión de la zona de cultivo o número aproximado de pies en cada término, variedades cultivadas, cosecha y precio medios y nombre de los principales cosecheros.

No existiendo tales antecedentes en esta Cámara de mi presidencia y estimando sumamente beneficiosos para los intereses agrícolas de la provincia el reunirlos, con objeto de que puedan aparecer en la citada monografía, me dirijo por la presente Circular a los señores Alcaldes, para que obtengan los referidos datos de los cosecheros, a quienes tan directamente interesa y tanto ha de beneficiar el aludido trabajo, y los envíen a esta Cámara en el más breve plazo posible, puesto que han de ser remitidos con urgencia al Consejo de la Economía Nacional.

En aquellos términos en que no se cultiva el almendro, deben manifestarlo así los señores Alcaldes respectivos.

Albacete 27 de Mayo de 1925.—El Presidente, M. Berro.—Señores Alcaldes de los 84 pueblos de la provincia.

Eloy Pardo Jávaga

como PRESIDENTE DEL COLEGIO DE CORREDORES DE COMERCIO, informará gratuitamente a las personas que lo soliciten, sobre las condiciones de la próxima EMISIÓN DE TESOROS, como también de otras operaciones que efectúa el BANCO DE ESPAÑA.

SE VENDEN

Una segadora-atadora y una galera de paseo y guarniciones, en buen uso y baratas.

Razón, Mayor, 53. 2.º

SI QUEREIS VESTIR ELEGANTE

visita la pañería de Joaquín Iniesta, Marqués de Molins, 17 (bajo los niños de la bola), donde se ha recibido un gran surtido en géneros de verano.

BARACHOL

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel véndese en Farmacias y Droguerías

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

MADRID

Madrid 1.º

El aniversario del casamiento de los Reyes.

Con motivo de cumplirse el aniversario de la boda de los Reyes, por orden de Su Majestad la Reina doña Victoria, se ha colocado una preciosa corona en el monumento a las víctimas del atentado de Morral.

Fallecimiento del dibujante «Tito».

Esta tarde falleció el notable dibujante y caricaturista «Tito».

La prórroga del presupuesto

El general Jordana anunció esta tarde a los periodistas, que mañana publicará la «Gaceta» una Real orden referente a la prórroga del presupuesto.

Le preguntaron si por seis meses, y replicó: No, por tiempo indefinido. El periodista insistió.—¿Esa prórroga es incluyendo los créditos?—, y contestó:

«Claro que incluye los créditos que hemos ido necesitando, pero se suprimen aquellas partidas que se consideran innecesarias. Así es que esa prórroga es un verdadero presupuesto».

Cambia la pantalla por la escena.

Jackie Coogan, el héroe de «Chi quilla», abandonará la pantalla por la escena, en la que proyecta interpretar a Shakespeare. Su padre acaba de firmar un contrato con un empresario de renombre, el cual ha fijado la fecha de los primeros ensayos.

Durante tres años, Jackie Coogan estudiará el repertorio del clásico inglés, debutando como protagonista de «Hamlet».

El infantil artista conoce ya muchos de los periodos que recita este personaje, pues el padre de Jackie, que es un veterano actor, se lo ha ensayado cuidadosamente.

Emisión de sellos engomados de Telegrafos.

Se ha dispuesto que los sellos engomados de ocho centímetros de largo por 3 y 1/2 de ancho, sean hechos a expensas de los concesionarios de dirección abreviada, y en número que crean suficiente y necesario, según el número de telegramas que reciban.

Granada 1.º

Estos sellos deberán adherirse a las solapas de los despachos y contendrán no solo la palabra elegida para la dirección abreviada nombre y apellido o razón social del conocimiento, sino tambien una nota haciendo aquellas observaciones breves y precisas que tiendan a evitar molestias o aminorar el reparto.

PROVINCIAS

Por una Exposición

En Alhambra Palace se ha celebrado una reunión, por haber sido nombrado presidente honorario don Alfredo Velasco.

Se abogó por la celebración de la Exposición Hispano-Americana, nombrándose comisiones en pro de llevar a la práctica la idea.

Barcelona 1.º

Inauguración del mausoleo a unos combatientes.

Este mediodía, en el cementerio del Sudoeste, se ha inaugurado el mausoleo erigido en memoria de los soldados franceses y españoles muertos en la gran guerra.

Han asistido los actos funcionarios los Cónsules aliados, una compañía del regimiento de Jaén con bandera y música, autoridades y numerosas personalidades.

A las once cuarenta llegó don Alfonso con Magaz, Barrera, el general Zabalza y el gobernador.

Don Alfonso llevaba el cordón de la Legión de Honor.

El obispo de Urge bendijo el mausoleo y cantó un responso.

Hablaron el presidente de la Sociedad de Mutilados, el embajador de Francia y el marques de Magaz.

Se tocó la Marcha Real y la Marsellesa.

Don Alfonso y las personalidades firmaron el acta.

Los dirigibles italianos

Los dirigibles italianos que hacen el raid Roma-Barcelona-Marsella-Roma, llegaron a Barcelona a las siete y media de la mañana.

Antes de aterrizar en el aerodromo del Prat, evolucionaron sobre la ciudad el «Hesperia» y el «S. A. número 1.»

Han realizado el viaje sin contratiempos.

En tren especial hasta el Prat y en automóvil hasta el campo de aviación, don Alfonso, con Magaz y sus ayudantes, estuvo en el aerodromo.